

Diario Concepción

Sábado 17 de enero de 2026, Región del Biobío, N°6388, año XVIII

A UN AÑO DEL FIN DEL SENAME

Detallan inversión y avances en el Centro de Internación de Jóvenes en Coronel

Desde Servicio Nacional de Reincisión Social confirman \$340 millones invertidos.

Hace un año el Servicio Nacional de Reincisión Social Juvenil se encuentra a cargo de las instalaciones y programas

que ejecutaba el otrora Servicio Nacional de Menores (Sename) en la Región del Biobío. Ya se han concretado obras

con un costo de \$340 millones en mejoramientos del Centro de Internación Provisoria y de Internación en Régimen

Cerrado de Coronel (IP-IRC). Se proyecta el traspaso por parte del Gobierno Regional del Biobío para la conservación

integral del centro por \$1.295 millones, lo que actualmente se encuentra en revisión por parte del organismo. [CIUDAD PÁGS.6-7](#)



Queule y economía verde: la especie en peligro que abre nuevos nichos productivos en el Biobío

[ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.12-13](#)



Estudios amplían evidencias sobre parásitos acuáticos que causan cuadros cutáneos en personas

[CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS.9-10](#)

EDITORIAL: INCENTIVO A LA ELECTROMOVILIDAD

¡Apúrate!
Obtén tu TAG
gratis y fácil hoy



www.puenteindustrial.cl **600 006 2100**

¡Circula sin pagar de más!